



Ya se ha iniciado el proceso de aluminizado de los espejos del GTC. El espejo terciario, M3, fue realuminizado el pasado mes de abril y en mayo se iniciará el de los segmentos del espejo primario (M1). Se trata de un proceso rutinario que se inicia tras la primera fase de Commissioning y puesta a punto. De ahora en adelante no sólo se realuminizarán los segmentos periódicamente, sino que se utilizará de forma habitual una espuma especial (nieve de CO₂) para su limpieza.

Más información:

- Enlace a la [nota publicada en la página del Gran Telescopio CANARIAS](#) .
- Proceso de aluminizado en este [reportaje publicado en www.gtcdigital.net](#).
- Vídeo con el [proceso de aluminizado de los espejos del GTC](#).